
姫
ひめ

路
じ

市
し

からの お知
し

らせ（やさしい日本
に ほ ん

語
ご

） 

広報
こうほう

ひめじ 4月
がつ

号
ごう

 P2～3 

JR と 山
さん

陽
よう

電
でん

車
しゃ

の 駅
えき

の 周
まわ

りを 整
せい

備
び

＜良
よ

くすること。 きれい

にすること＞します。 

姫
ひめ

路
じ

市
し

に ある 電車
でんしゃ

の 駅
えき

の 周
まわ

りを 整
せい

備
び

します。 整
せい

備
び

が 終
お

わると、

便
べん

利
り

に なります。 

●手
て

柄
がら

山
やま

JR新
しん

駅
えき

 

手
て

柄
がら

山
やま

中
ちゅう

央
おう

公
こう

園
えん

の 北
きた

に 新
あたら

しい 駅
えき

を 作
つく

ります。 新
あたら

しい 駅
えき

は、 

JR姫
ひめ

路
じ

駅
えき

と 英賀
あ が

保
ほ

駅
えき

の 間
あいだ

に できます。 新
あたら

しい 駅
えき

は 令和
れ い わ

8年
ねん

（2026年
ねん

)の 春
はる

に できる 予
よ

定
てい

です。 

●JR英賀
あ が

保
ほ

駅
えき

 

線
せん

路
ろ

＜電車
でんしゃ

の 道
みち

＞の 向
む

こうへ 行
い

く 通
つう

路
ろ

＜歩
ある

く 道
みち

＞を 整
せい

備
び

します。 

道
みち

が できたら、 車
くるま

いすの人
ひと

も 簡単
かんたん

に 線
せん

路
ろ

の 向
む

こうへ 行
い

くことが 

できます。 北
きた

の 改
かい

札
さつ

口
ぐち

＜入口
いりぐち

・出口
で ぐ ち

＞も 整
せい

備
び

します。 北
きた

から 駅
えき

へ 

行
い

くとき 便
べん

利
り

に なります。 整
せい

備
び

は  令和
れ い わ

7年
ねん

（2025年
ねん

）に 終
お

わる 予
よ

定
てい

です。 

●山陽
さんよう

電車
でんしゃ

 飾磨
し か ま

駅
えき

 

飾磨
し か ま

駅
えき

の 北
きた

に 新
あたら

しい 改
かい

札
さつ

口
ぐち

が できました。 駅
えき

へ 行
い

くとき、 

踏切
ふみきり

＜線
せん

路
ろ

を 渡
わた

る 道
みち

＞を 渡
わた

らないので 便
べん

利
り

で 安全
あんぜん

です。 一般
いっぱん

車
しゃ

＜バスや タクシー以
い

外
がい

の 車
くるま

＞の 乗
じょう

降
こう

場
じょう

＜人
ひと

が 車
くるま

に 乗
の

ったり 

車
くるま

から 降
お

りたりするところ＞も できました。 

●JR太
おお

市
いち

駅
えき

 



姫
ひめ

路
じ

市
し

からの お知
し

らせ（やさしい日本
に ほ ん

語
ご

） 

広報
こうほう

ひめじ 4月
がつ

号
ごう

 P2～3 

駅
えき

前
まえ

広
ひろ

場
ば

が できました。 身
しん

障
しょう

者
しゃ

用
よう

送
そう

迎
げい

場
じょう

＜体
からだ

が 自由
じ ゆ う

に 動
うご

かない人
ひと

を 車
くるま

で 送
おく

ったときに 使
つか

うところ＞、 スロープ＜階段
かいだん

の 近
ちか

くに あ

る 車
くるま

いすの人
ひと

のための 坂
さか

＞、 駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

＜ 車
くるま

を 止
と

めるところ＞を 

整
せい

備
び

しました。 

●山
さん

陽
よう

電車
でんしゃ

 大塩
おおしお

駅
えき

 

エレベーターが できました。 だから、 線
せん

路
ろ

の 向
む

こうへ 行
い

くとき、 

簡単
かんたん

に 行
い

くことが できます。 また、 ホーム＜電車
でんしゃ

に 乗
の

ったり 降
お

り

たりするところ＞が 長
なが

くなりました。 だから、 電車
でんしゃ

が 駅
えき

に 着
つ

いとき、 

全
ぜん

部
ぶ

の ドアが 開
あ

きます。 

鉄
てつ

道
どう

駅
えき

周
しゅう

辺
へん

整
せい

備
び

室
しつ

：221-2586 


